

Este sábado 8 de febrero, el Parque Rotario de Villa Alemana (Avenida Valparaíso 453) será el escenario del Villa Alemana Beer Fest 2025, un evento gratuito y pet friendly organizado por la Ilustre Municipalidad de Villa Alemana. Desde las 11:00 hasta las 22:00 horas, el festival ofrecerá una amplia variedad de cervezas artesanales, food trucks, música en vivo, juegos infantiles y áreas verdes.

Durante el punto de prensa realizado en el recinto, el alcalde Nelson Estay destacó la importancia de esta iniciativa como la primera actividad oficial de su administración, pensada para reunir a la comunidad en un espacio seguro y con el respaldo de distintas organizaciones. "Esta es una fiesta familiar que se realizará en el Parque Rotario, un lugar con mucha tradición en nuestra comuna. Vamos a utilizar sus espacios para esta primera Fiesta de la Cerveza, con acceso controlado para brindar tranquilidad a las familias y participantes".

Anuncio Patrocinado

Cerveza, gastronomía y turismo cervecero

El evento reunirá a 10 productores cerveceros, de los cuales ocho son de Villa Alemana, incluyendo Conejo Furioso, Entre Aconcagua y Cerveza Villa Alemana. Además, se sumarán cervecerías de otras comunas, como Pájaromon (Limache) y Ralss (Quilpué), consolidando así una apuesta por el desarrollo del turismo cervecero en la provincia. "estamos muy contentos con esta alianza estratégica con el municipio. Queremos potenciar la cultura cervecera a nivel provincial y atraer visitantes de toda la región. Además, estamos a solo tres cuadras del metro, lo que facilita el acceso al evento", señaló Óscar Anjari, presidente de la Agrupación de Cerveceros de Villa Alemana.

Además de la variada oferta cervecera, el festival contará con food trucks, stands de emprendedores locales y la presentación de bandas tributo en vivo como La ley (Tributo Cielo Market), Toto (Tributo Insolation), Creedence (Tributo oficial), Prófugos (tributo Soda Stereo). como también las presentaciones de Folclore nacional Warasisa y grupo de baile Alemán Delei.



WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

Medidas de seguridad y llamado a la responsabilidad

Uno de los aspectos destacados del evento será su enfoque en la seguridad, garantizado por el perímetro cerrado del recinto y la presencia permanente de Carabineros, Bomberos y la Cruz Roja. “lo principal de hacerlo acá es que es una zona segura, con un ingreso controlado. Se están realizando este tipo de actividades en recintos cerrados para brindar tranquilidad tanto a las familias como a quienes participarán en los stands, mostrando su trabajo”, enfatizó el alcalde Nelson Estay.

El teniente de Carabineros Fernando Samter reforzó la importancia de la seguridad y llamó a la responsabilidad de los asistentes “Como dijo nuestro alcalde, es importante que el evento se realice en un perímetro cerrado para un mejor control de seguridad. Contaremos con apoyo constante de Carabineros, intensificaremos los controles de identidad y vehiculares, y hacemos un llamado a la ciudadanía a no conducir si han consumido alcohol. Recomendamos utilizar la locomoción pública u otras alternativas para llegar al recinto”.

La invitación está abierta a toda la comunidad de Villa Alemana y alrededores, quienes podrán disfrutar de esta gran fiesta cervecera en un ambiente seguro y familiar.

Villa Alemana Beer Fest 2025: Cerveza, música y diversión en un evento seguro y familiar

y tú, ¿qué opinas?